



豊田市立萩野小学校より
第299号 令和4年9月22日発行

萩野の子



学校 HP 携帯サイト



「川に親しむ会」阿部夏丸さん特別授業

9月5日

当初は9月2日に行う予定でしたが、天候不良により9月5日（月）に延期して実施しました。「川に親しむ会」も10年目を迎え、本年度も作家の阿部夏丸氏を講師にお迎えしました。天候にも恵まれ、子ども達の元気な声が足助川に響きました。

子ども達は、「ガサガサ」（たも網で水辺の生き物を捕まえる）や釣りをして、たくさんの生き物を捕まえたり、観察したりしながら、故郷“萩野”的豊かな自然を満喫することができました。「アカザ」や「シマドジョウ」など、絶滅が心配される魚も、捕まえて観察することができました。

この活動を実施するにあたって、PTAや多くのボランティアの方々にご協力をいただきました。ありがとうございました。



修学旅行 奈良・京都

9月 12・13 日

9月 12・13 日に、6年生4名が修学旅行に出かけました。残暑が厳しく、2日間とも気温が35℃を超えるような暑さでしたが、元気に楽しく古都を巡りました。1日目は、法隆寺・東大寺・奈良公園、2日目は、龍安寺・金閣寺・三十三間堂・清水寺を見学しました。子ども達は、大仏の大きさや金色に輝く金閣寺に驚いていましたが、一番の思い出は奈良公園で鹿にせんべいをあげた事だったようです。



学校保健委員会

9月 17 日

9月 17 日（土）に、ワクワク人間プロデューサーの三森啓文氏を講師に迎え、「自分知って、相手を知って、励まし合える人間関係を作ろう！」をテーマに学校保健委員会（PTA主催）を実施しました。

個性心理学をもとに、自分や相手を知ることで、人にはそれぞれ違った個性があることを親子で楽しく学びました。



走り方教室

9月 21 日

9月 21 日（水）、昨年度に引き続き、トップアスリートを招いて、「走り方教室」を実施しました。今年度の講師は中京大学陸上部コーチの市川華菜氏（ロンドン・オリンピック4×100R、北京・世界選手権4×400R出場、100mベスト11秒43）に指導していただきました。走る時の姿勢、腕の振り方、もも上げ等の大切さと一緒に走りながら教えてもらいました。飛ぶように走る市川さんのお手本に、子ども達はびっくりでした。

